



# すまいるだより

## 経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



## 経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

## トレッキング再開



日建  
下築  
施工  
正子部

こんにちは！建築施工部の日下です。

寒い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか？

私は、昨年12年ぶりにトレッキングを再開しました。

8歳の孫と一緒に出かけています。

5月に平田村の蓬田岳、6月に安達太良山、7月に磐梯山と、家族で山歩きを楽しみました(\*^~^\*)

まん延防止等重点措置が実施されてからは出かけられていないので、最近は山が恋しくてうずうずしています。今年は、一切経山、西吾妻山、夏に尾瀬の燧ヶ岳に行くことが目標です。家族みんなで健康に気をつけ、今年も山歩きを楽しみたいです。コロナが収まったら、県外の山にも行けたらいいなあ～と思っています♪



こんにちは。売買営業部の小檜山です。

まだまだ寒い日が続きますが、春を感じる瞬間というものは段々と増えてきているように感じます。

先日、タラの芽の天ぷらを見つけたので食べてみました。

山菜の王様と言われているタラの芽ですが、調べてみると旬は4～5月頃とのことで、この時期にスーパー等に並んでいるものは、ハウス栽培によるもののがほとんどのようです。

ハウスものもとても美味しく、少しだけ春を感じることができました(\*^~^\*)

## 山菜の王様



売買  
営業  
部  
小檜山  
亮

こんにちは。小島店リーシングの國井です。

最近バタバタしていた中で、ふと時間が空いたので、チョコケーキを焼いてみました。久しぶりのせいか、材料を量り焼き終わるまでの時間で、ものすごく疲れました( ;A; )



## 久しぶりにチョコケーキを

集中していたのかなあなんて思いますが、ちょうどいい気分転換になりました！また時間ができた際には、違うものを作ってみようかと思います。

コロナ禍にあっても、気分転換になる事を見つけてみるのもいいかもしれませんね(\*^-^\*)



小島店  
リーシング  
部  
國井  
美知子



(株)いわき土地建物